

13

JESUS, EL AMÉM

ROMPIENDO EL HIELO

¿Alguna vez descubriste que te habían engañado? ¿Cómo te sentiste? ¿Qué hiciste? Compartamos juntos nuestras experiencias.

INTRODUCCIÓN

Estamos llegando al final de esta serie de temas. Hemos visto como las Sagradas Escrituras colocan a Jesús como el protagonista, el foco de todas las profecías. La razón es que fuera de Él no hay chances de salvación. Sin Él todo conocimiento es vano e intrascendente.

La presentación de Jesús a la séptima iglesia, la de Laodicea, es por demás importante para nosotros ya que proféticamente es la última iglesia antes de la segunda venida de Cristo. Laodicea tenía las características de los cristianos de estos días. Tal vez muchos nos veamos reflejados espiritualmente al leer esas características. Tal vez nuestra indiferencia, la búsqueda de satisfacciones en lo material, nuestra seguridad en una religión formal, sean la vergonzosa realidad espiritual en la que nos encontramos. La manera en la que Jesús se presenta a esta iglesia, es en realidad, la manera en la que se presenta a cada uno de nosotros.

TEXTO PARA ESTUDIO: Apocalipsis 3: 14.

DEBATE:

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

El estudio relacional de la Biblia, cuando todos participamos, nos acerca más a Dios y también los unos a los otros.

1. ¿Qué diferencias y similitudes encontramos en esta presentación de Jesús a la iglesia de Laodicea en relación a presentación a las otras iglesias?

Para pensar: En su mensaje a Laodicea Jesús se presenta de tres maneras, dos se parecen y pueden relacionarse: “el Amén” y “el testigo fiel y verdadero”. La tercera es “el principio de la creación de Dios”.

2. Considerando el texto, ¿cómo relacionamos a Jesús con la creación?

Para pensar: La relación de Jesús con la creación es que Él se llama a sí mismo “el principio de la creación de Dios”. El lenguaje se puede prestar, y de hecho se ha prestado, a confusión. Lo cierto es que es sumamente relevante que Jesús aparezca en el mensaje a la última iglesia relacionándose con la creación.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. ¿Cómo unimos entonces los conceptos del “Amén” y del “testigo fiel y verdadero”? Analícnolo de acuerdo a sus posibilidades con el significado de las palabras.

Para pensar: La idea de unir ambos conceptos es de algo cumplido totalmente. Si a ello le agregamos los conceptos de fidelidad y veracidad se convierte en la suma de la verdad. Jesús ya se presentó ante los discípulos como la verdad cuando dijo: “Yo soy el camino, la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí” (Juan 14:6). Casi que podemos ver el mismo lenguaje, incluso cuando les dice: “el que me ha visto a mí, ha visto al Padre” (Juan 14:9). Por eso Él es el testigo fiel y verdadero.

2. ¿Cómo entendemos que Jesús sea el principio de la creación de Dios? ¿Significa que es un ser creado?

Para pensar: En el capítulo 1: 5 Jesús se presentó como “el primogénito de los muertos”. Una expresión que debe ser entendida en su correcta dimensión. Jesús no fue el primer resucitado de la historia de una tierra pecaminosa. En el Antiguo Testamento hubo resurrecciones (Por ejemplo, el hijo de la viuda de Sarepta y el hijo de la sunamita). Pablo también llama a Jesús con términos similares: “el primogénito de toda creación” “él que es el principio”, “el primogénito de entre los muertos” (Colosenses 1:15-18).

Es evidente de que los términos indican primacía e inicio de una acción trascendente. La resurrección de Cristo es la que garantiza la resurrección de todos, por ello trasciende. Jesús es el Creador, el motor y generador de todo lo creado. "Todo fue creado por medio de Él y para Él" (Colosenses 1: 16).

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. ¿Qué importancia tiene para nosotros hoy la manera en la que Jesús se dirige particularmente a los cristianos de este tiempo?

Para pensar: Solo alguien que es la suma de toda la verdad puede ofrecernos vida eterna. Su mensaje debe ser aceptado sin vacilar, sin postergaciones.

2. ¿Por qué es importante que Jesús se presente a nosotros como el Creador de todo?

Para pensar: A medida que el fin de las cosas se acerque es claro en Apocalipsis que la adoración al Creador de los cielos y de la tierra es vital. La decisión final de cada integrante de la familia humana radicará en el hecho de la aceptación de una creación tal como la Biblia la enseña incluyendo el día conmemorativo de ella: el sábado.

DECISIÓN

¿Deseas unir tu vida nuevamente a Aquel que es la plenitud de todo y tu Creador? El Señor nos invita hoy a entregarle totalmente nuestra vida. Los que queremos hacerlo oremos de esta manera: Querido Señor, gracias por haberme creado y rescatado del pecado. Quiero abandonar la indiferencia y ser totalmente ferviente. Me amparo en tu perfecta justicia. Lléname del Espíritu Santo y quiero servirte por amor. Gracias Señor. Amén!